

# PlantaDoce.

Empresa

## Fresenius, a por el 'biotech' español: negocia la adquisición de mAbxience por 400 millones de euros

El acuerdo podría anunciarse en las próximas semanas, una vez los términos finales hayan sido aprobados por ambas partes. Fresenius se ha impuesto como favorito en esta puja por encima de las ofertas de varios fondos de capital riesgo.

PlantaDoce  
17 feb 2022 - 09:25



Tras adquirir Quirónsalud y Eugin, Fresenius mira de nuevo a España. La compañía alemana negocia la compra de la biotecnológica Mabxience, según *Bloomberg*. Esta operación valora la firma española en 400 millones de euros.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/fresenius-a-por-el-biotech-espanol-negocia-la-adquisicion-de-mabxience-por-400-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

El acuerdo podría **anunciarse en las próximas semanas**, una vez los términos finales hayan sido aprobados por ambas partes. Fresenius se ha impuesto como favorito en esta puja por encima de las ofertas de varios fondos de capital riesgo.

Con sede en Madrid, Mabxience es una filial de la compañía Insud Farma y está especializada en la producción de biofarmacia, con especialización en tratamientos oncológicos y hematológicos.

Fresenius está presente en España desde 2016, **cuando compró la cadena de hospitales Quirónsalud** por más de 5.000 millones al fondo CVC y al equipo directivo. En 2020 volvió a crecer en el mercado español, debido a la adquisición de Eugin.

## **Fresenius está presente en España desde 2016, cuando compró Quirónsalud**

En enero de 2022, el grupo hospitalario y el Centro de Enseñanza Superior Alberta Giménez (Cesag), adscrito a la Universidad Pontificia Comillas, acordaron crear una facultad de Enfermería de carácter privado en Baleares.

Con la creación de este centro, ambas entidades pretenden poner en marcha el primer proyecto formativo privado de estas características en el ámbito educativo y sanitario de las islas.

El objetivo es que **el primer curso comience a impartirse en septiembre de 2022**, una vez se superen los trámites administrativos correspondientes. Aun así, el proyecto está pendiente de la aprobación por la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (Aneca), adscrita al Ministerio de Universidades.